

Fecha: 06-07-2024
Medio: El Diario de Atacama
Supl.: El Diario de Atacama
Tipo: Noticia general

Título: Nuestro archivo

Pág.: 8 Cm2: 102,6

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.200 6.600 No Definida



# Nuestro archivo

2 años | 6 de julio de 2022

### Rechazan el proyecto Fénix Gold

Con 11 votos en contra y solo uno a favor (sin detallar quién votó a favor), la Comisión de Evaluación Ambiental de Atacama encabezada por el delegado presidencial Gerardo Tapia, rechazó el proyecto minero Fénix Goldemplazado al sur del Salar de Maricunga. La escasa información durante el proceso de evaluación para la eliminación del impacto hacia chinchillas, guanacos y vicuñas del sector es el principal motivo.

### 9 años | 6 de julio de 2015

## El día después de ganar la Copa América

Después de una celebración que para muchos duró toda la noche, el despertar de Chile campeón de la Copa América fue más allá del té dulce y la marraqueta crujiente. Cinco jugadores y el técnico Jorge Sampaoli fueron incluidos en el once ideal. Los jugadores celebraron con la hinchada y recorrieron las calles de Santiago con destino al Palacio de la Moneda.

#### 15 años | 6 de julio de 2009

# Trabajadores de Mantos de Oro inician huelga

Cerca de 300 trabajadores dela empresa minera Mantos de Oro iniciaron esta mañana la huelga legal anunciada, tomándose la zona deportiva de las instalaciones dela empresa en Copiapó, ubicadas en Los Carrera al llegar a Copayapu, a la altura de estación Paipote, lugar en que decidieron instalar sus carpas y hacer presión a favor de sus demandas.